

On l'appelle encore le Seigneur, parce qu'il est le maître de toutes choses.

Dieu est partout, il sait tout, rien ne lui est caché, il connaît nos plus secrètes pensées.

Pour toutes les bontés qu'il a pour nous, Dieu ne nous demande que de la reconnaissance. Il nous a donné une âme qui anime notre corps ; notre âme ne peut mourir, elle est immortelle. Ceux qui se conduisent mal sur la terre seront punis dans une autre vie, mais ceux qui font la volonté de Dieu seront récompensés dans le ciel.

C'est la religion qui nous enseigne nos devoirs envers Dieu. Elle nous apprend encore ce que nous devons à nos parents, aux autres hommes et à nous-mêmes. Nos principaux devoirs envers Dieu sont de le connaître, de l'aimer, de le servir, c'est-à-dire de le prier, et d'obéir à tous ses commandements. Enfin nous devons suivre les préceptes de la religion, remplir tous les devoirs qu'elle nous impose.

N'oubliez jamais, mes enfants, tout ce